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NOTA

Iglesia Evangélica de Santidad Manmin con la Visión de Evangelización Nacional y Misión Mundial

Dr. Myong-Ho Cheong (Pastor  Principal, 
Nairobi Holyness Church, Kenya), el cual ha 
dirigido a todos los de África como plataforma 
de su obra misionera y está logrando esa meta 
con éxito y activamente, dirigió “Los Pastores 
Seminario y Encuentro del Pañuelo" en la capital 
de Angola ciudad de Luanda, del 13-15 de junio 
de 2008. 

En el Seminario de los Pastores con más 
de 250 pastores y líderes de la iglesia en la 
asistencia, el Rev. Dr. Cheong proclamó un 
mensaje titulado “la Santificación.” En la cruzada 
del pañuelo (Hechos 19:11-12) asistieron más de 
900 personas, muchos magnificaron a Dios con 
sus testimonios de Dios al ser sanados. 

Sostenido con el tema “Espacio” (Génesis 1:1) bajo los auspicios del 
Departamento de Educación de la Iglesia de Santidad Unida de Jesucristo, “El 
Entrenamiento para los Maestros de Escuela Dominical de 2008” tuvo lugar 
en el Sexto Santuario en la Iglesia Central Manmin, 24-26 de Junio del 2008. 

Los Entrenamientos de este año iniciaron con los Servicios de Apertura y 
las conferencias destacadas acerca de “Esperanza por el Cielo en Maestros 
de Escuela Dominical y las Mejoras de las Cualidades Espirituales,” “Las 
Instrucciones del Plan de estudios,” “Transformación de Escuelas Elementales 
& los Estudios en la Realidad,” “Transformación de Media y Escuelas 
Secundarias & los Estudios en la Realidad, y el Establecimiento del Curso 
de Acción,” “Entendiendo del Estado Mental de la Juventud y Estudiantes 
en General,” “Proceso de Desarrollo y el tratamiento de los Años de la 
Pubertad,” y “Maneras Eficaces de Llevar la Conversación con la Juventud.” 

Los Maestros de Escuela Dominical a lo largo de Corea han resuelto guiar 
a los niños y estudiantes con el corazón del Señor. 

Un Buen Corazón 
Muchas personas en el mundo sufren del chismorreo. 

Si los rumores carecen de fundamento, es natural que 
la angustia que se siente sea mayor. Cuando María fue 
encontrada que estaba en cinta antes de “desposase con 
José, antes de que ellos estuviesen juntos,” José decidió “para 
dejarla secretamente” (Mateo 1:18-19). 

La razón por la cual Dios escogió a José como el 
padre carnal de Jesús fue por el corazón de José. Como 
Dios nos alberga en su corazón en su amor ilimitado y 
su perdón, Él no quiere que nosotros juzguemos a otros 
imprudentemente o ser mensajeros de sus fallas, sino llevar 
vidas que sean consumidas por el amor y el perdón. 

Pastores Seminario y Encuentro 
del Pañuelo en Angola 

‘2008 Entrenamiento para los Maestros 
de Escuela Dominical’ 

Siguiendo con la tremenda atención recibida por el Dr. 
Jaerock Lee Mi Vida, Mi Fe I: El Aroma de la Fidelidad y 

la Veracidad, la secuela Mi Vida, Mi Fe II: Para el Reino 
Espiritual y los Sitios de Milagros se convirtieron en el 

9no éxito de las librerías “Religiosas” categoría durante la 
tercera semana de Junio en la libreria Kyobo, la cadena de librerias más grande de Corea. 

La segunda edición de Mi Vida, Mi Fe también ha sido extremadamente popular en otras 
librerías muy grandes bien conocidas tales como "Young Pung, Books Libro, Bandi y Luni." 

Esta edición prof undiza en el honesto y dramático via je de f e emprendido por 
el Dr. Jaerock Lee, acompañado en todo momento por Dios mismo desde el umbral 
de la  muer te a  su  encuent ro con  Dios y  su  poster ior  de venir  como pastor  que 
e jerce el poder  de Dios. También trata  con prof undidad la  verdad que contradice 
los malos en tendidos y  predisponiendo La  Iglesia  Cent ral  Manmin  la rgamente                                             
soportada hasta que se volviera uno de los primeros cuerpos de adoración del mundo, y 
esta obra ha sido un recurso de gran interés no solamente en la comunidad Cristiana sino 
también a los incrédulos igualmente. 

Los lectores han comentado, “he probado el gozo y el deleite a través de la historia de 
un individuo que ha vencido la desesperación, el desaliento, la desconfianza en contra del 
mundo, y el odio, y terminó encontrando el propósito y el signif icado de su vida,” y “yo 
recomendaría esto def initivamente a mi familia, vecinos, y compañeros de trabajo.” 

Mi Vida, Mi Fe II  
Hacen la Lista de Éxito de 
librería el Libro de Kyobo.
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La Palabra de VidaNOTICIAS MANMIN No. 26,  27 de Julio, del 2008

Dios ha enviado a este mundo a su Unigénito Hijo 
Jesucristo y abrió el camino a la salvación y eterna 
bendición y gozo a cualquiera que le acepte a su hijo 
dándole autoridad como hijos de Dios.

Sin embargo, aunque muchas personas profesan haber 
aceptado a Jesucristo y su fe en Dios, no necesariamente 
tienen todos ellos la convicción de salvación. 

Con el diálogo espiritual entre Jesús y Nicodemo como 
nuestra guía, este asunto del Noticias Manmin ahondará 
en la importancia de “haber nacido de agua y del 
Espíritu Santo” y el camino para la perfecta salvación. 

1. D i á lo g o  e s p i r i t u a l e n t re  J e s ú s  y  
Nicodemo 

Nicodemo era oficial judío, un maestro, y uno de los 
Fariseos bien versado en la Ley. Durante los tiempos de 
Jesús, los Fariseos eran “santos” por fuera, sin guardar la 
Ley desde el corazón; ellos no solamente dudaban de las 
enseñanzas de Jesús sino también guiaron el movimiento 
para matarlo. 

A diferencia de otros Fariseos, sin embargo, Nicodemo 
estaba sediento de la verdad y el poseía verdadera fe, él 
pagó a Jesús una visita una tarde. Siguiendo esta reunión 
con Jesús, vemos a Nicodemo venir en defensa de Jesús 
cuando los Fariseos le criticaron (Juan 7:50-51), y después 
de que Jesús murió en la cruz, él llegó con “una mezcla 
de mirra y áloes, como cien libras” (Juan 19:39). A partir 
de estos hechos sabemos que Nicodemo recibió la 
salvación. 

Nicodemo le confiesa descaradamente a Jesús, “Rabí, 
sabemos que has venido de Dios como maestro; porque 
nadie puede hacer estas señales que tú haces, si no está 
Dios con él.” 

Percibiendo la sed en el corazón de Nicodemo, Jesús le 
responde, “De cierto, de cierto te digo, que el que no 
naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios.” y le 
proporciona una enseñanza espiritual. Al oírlo, sin 
embargo, Nicodemo simplemente no podía entender 
cómo un hombre crecido, mucho después ya siendo 
viejo, pudiese nacer de nuevo. 

Aun cuando uno es siervo de Dios, sin la comprensión 
de su Palabra será incapaz de experimentar las obras del 
Dios viviente, que llevará al estancamiento de la fe de su 
rebaño y la falta de avivamiento. Como 1 Corintios 4:20 
nos recuerda, “Porque el reino de Dios no consiste en 
palabras, sino en poder.” Sólo cuando un individuo recibe 
el poder de Dios con la inspiración del Espíritu Santo 
será capaz de descubrir los espíritus secretos y 
grandemente lograr la voluntad de Dios. 

Sin comprender la enseñanza espiritual de Jesús 
Nicodemo preguntó, “¿Cómo puede un hombre nacer 
siendo viejo? ¿Puede acaso entrar por segunda vez en el 
vientre de su madre, y nacer?” 

Jesús le respondió, “A menos que uno haya nacido del 
agua y del Espíritu el no puede entrar en el reino de 
Dios. Lo que es nacido de la carne, carne es, y lo que es 
nacido del Espíritu, espíritu es. No te maravilles de que 
te dije; Os es necesario nacer de nuevo. El viento sopla de 
dónde quiere, y oyes su sonido; mas ni sabes de donde 
viene, ni a dónde va; así es todo aquel que es nacido del 
Espíritu.” 

Con el fin de que un individuo entre al cielo, Jesús 
dijo, el espíritu invisible debe nacer de nuevo. Adán, el 
antepasado de la humanidad, había sido creado como un 
ser viviente pero a causa de sus pecados, su espíritu 
murió. De ahí en adelante, todos los descendientes de 
Adán estaban con su espíritu muerto y cuando ellos 
llegaron a ser carnales, ellos eran incapaces de entrar en 
el cielo. La única manera de rectificar y revertir esto 
para impedirle a uno de ir al infierno es nacer del agua 
y el Espíritu Santo. 

Por esa razón Jesús le dice a Nicodemo, “El viento 
sopla de dónde quiere, y oyes su sonido; mas ni sabes de 
dónde viene, ni a dónde va; así es todo aquel que es 
nacido del Espíritu.” Así como el viento es invisible y su 
dirección no puede predecirse, podemos imaginar la 
experiencia y los asuntos del mundo espiritual solo por 
la obra de Dios y el poder del Espíritu Santo. 

2. S i g n i f i c a d o  E s p i r i t u a l de “ N a c e r 
de l Agua” 

¿Qué quiere decir Jesús cuándo Él dice, “Al menos 
que uno nazca del agua y del Espíritu no puede entrar 
en el reino de Dios?” 

Primero, como se nos recuerda en Juan 4:14, “agua” 
aquí es lo mismo que “un pozo de agua que salta para 
vida eterna” que Jesús nos da. 

¿Qué, entonces, es “un pozo de agua que salta para 
vida eterna,?” ¿El agua eterna que Jesús nos da? 
Sabemos que sin comer de la carne y beber de la 
sangre de Jesús el Hijo de Hombre, no hay ninguna 
vida en nosotros (Juan 6:53). Comer de la carne del 
Hijo de Hombre es hacer pan de la Palabra de Dios y 
beber de la sangre del Hijo de Hombre es poner la 
Palabra de Dios en práctica. Comer de la carne y beber 
de la sangre del Hijo de Hombre la Palabra de Dios 
misma es el agua que le proporciona al hombre la vida 
eterna. 

Así como el agua limpia la suciedad y da vida a 
todos los seres vivos, en términos espirituales “agua” – 
La Palabra de Dios limpia el pecado y la maldad de 
nuestros corazones y nos ayuda a poseer la vida eterna. 
Cuando la Palabra de Dios se establece en nuestros 
corazones y lo limpia, nosotros nos libraremos de tales 
elementos pecaminosos y malos como la envidia, los 
celos, el odio, y el temperamento, nacen de nuevo, y 
llega la salvación. Por esa razón 1 Pedro 3:21 nos dice, 
“El bautismo que corresponde a esto ahora nos salva 
(no quitando las inmundicias de la carne, sino como la 
aspiración de una buena conciencia hacia Dios) por la 
resurrección de Jesucristo.” 

Por lo tanto, cuando hacemos el pan de y vivimos 
por la Palabra de Dios, la cual sirve para limpiar 
nuestros pecados, nosotros gradualmente seremos 
santificados y justificados, y esto a su vez servirá como 
prueba de nuestra salvación. 

3.  S i g n i f i c a d o  E s p i r i t u a l  d e  “ N a c e r  d e 
nuevo de l Espíritu Santo” 

Como el sagrado Espíritu de Dios mismos, el 
Espíritu Santo ayuda a los hijos salvos de Dios a recibir 
perfecta salvación. Como nos dice Jesús en Juan 15:26, 

“Pero cuando venga el Consolador, a quien yo os 
enviaré del Padre, el Espíritu de verdad, el cual 
procede del Padre, él dará testimonio acerca de mí,” 
después de la resurrección de Nuestro Señor y 
ascensión, Dios les ha dado el Espíritu Santo a Sus 
niños salvos (Hechos 2:38) y el Espíritu Santo les ayuda 
a poseer fe por la cual ellos pueden creer y a través de 
la fe la vida se restaura a sus espíritus que habían 
estado muertos. 

1 Juan 5:5-8 nos recuerda, “¿Quién es el que vence al 
mundo, sino el que cree que Jesús es el Hijo de Dios? 
Este es Jesucristo, que vino mediante agua y sangre; no 
mediante agua solamente, sino mediante agua y sangre. 
Y el Espíritu es el que da testimonio; Porque el 
Espíritu es la verdad. Porque tres son los que dan 
testimonio en el cielo: el Padre, el Verbo y el Espíritu 
Santo; y estos tres son uno. Y tres son los que dan 
testimonio en la tierra: el Espíritu, el agua y la sangre; 
y estos tres concuerdan.” 

La expresión “el que vino mediante agua y sangre” 
significa el derramamiento de sangre y la muerte de 
Jesús, la Palabra que se hizo carne. Cuando Jesús 
murió en la cruz, por Su sangre recibimos salvación. 
Por lo tanto, “el que vino mediante agua y sangre” es 
Jesucristo y el Espíritu Santo fue enviado a nosotros 
después de su ascensión nos ayuda a creer en este 
hecho. 

La Escritura también nos dice que el que cree que 
Jesús es el Hijo de Dios “vence al mundo” y esto se 
ref iere a cómo nosotros no nos untamos con la 
falsedad luchando y venciendo las lu jurias de este 
mundo. El Espíritu Santo no sólo nos ayuda a creer con 
toda certeza en el Señor, sino convenciendo al mundo 
respecto al pecado y la justicia y el juicio, Él también 
nos dará las f uerzas para vencer el mundo y sus 
caminos. Una vez que comprendemos la naturaleza del 
pecado, entendemos la importancia de lograr la justicia, 
y creemos en el Juicio que ha de pasar, nos veremos 
obligados a vivir de acuerdo a los deseos del Espíritu 
Santo. 

Echando fuera el pecado y los elementos de maldad 
todos los días de nuestros corazones, nosotros 
transformaremos nuestros corazones y los llenaremos 
con la verdad. 

Éste es el proceso de dar el nacimiento al espíritu por 
el Espíritu Santo, y sólo aquellos que dan nacimiento al 
espíritu naciendo de nuevo por el agua y el Espíritu 
Santo entrarán en el cielo. 

Hermanos y hermanas en Cristo.
Efesios 2:8 nos dice, “Porque por gracias sois salvos 

por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues don de 
Dios.” El hecho de que el hombre puede nacer de 
nuevo de agua y el Espíritu Santo mismo toma en 
cuenta el amor de Dios y el regalo que Él nos da sin 
pedirnos nada a cambio. 

Por consiguiente, nosotros debemos dar gracias a 
Dios por ponernos en el camino de y debemos traer 
innumerables almas a Sus brazos. ¡Que cada uno de 
ustedes entren en la Nueva Jerusalén, el más hermoso 
de los lugares de las moradas celestiales, en el nombre 
de Nuestro Señor Jesucristo yo oro! 

           Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“…Respondió Jesús y le dijo, ‘De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de 
nuevo, no puede ver el reino de Dios. Nicodemo: ¿Cómo puede un hombre nacer siendo 
viejo? ¿Puede un hombre nacer siendo viejo? ¿Puede acaso entrar por segunda vez en el 
vientre de su madre, y nacer? Respondió Jesús: De cierto, de cierto te digo, que el que no 
naciere de agua y del Espíritu, no puede entrar en el reino de Dios…” (Juan 3:3-5) 

“El Mensaje de la Cruz” 

Salvación dada solamente a 
aquellos Nacidos del Agua y el Espíritu 
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La mayoría de los productos distribuidos y adquiridos en 
nuestros días están regulados por códigos de barra. Cuando un 
producto es examinado en una lectora, la información de ese 
producto en particular es leída instantáneamente y registrada en la 
computadora. De acuerdo a la longitud y la anchura de cada barra, 
2 barras crean un par y representan un dígito. La combinación 
de estos dígitos se traduce en la información con respecto a la 
producción y el precio del producto. 

Entre estas barras hay 3 pares de barras que son más 
largas que las demás. Cuando una computadora identifica cada 
conjunto de códigos de barra, estos 3 pares de barras denotan el 
principio, el medio, y el fi nal de cada código de barra. Cada uno 
de estos 3 pares de barras representa el número “6.” Cuando una 
computadora procesa cada código de barra, se dice que el número 
“6 “es el dígito más ideal que produce la menor cantidad de errores. 
Por lo tanto, en cada código de barra, los 3 pares de 
barras cada uno de los cuales representan el número 
“6,” forman “666.” 

Como el empleo del código de barras se ha 
vuelto común y su accesibilidad es reconocida 
ampliamente, algunas personas han propuesto 
una pregunta: ¿cuánto más fácil se volvería la vida 
si se grabaran los códigos de barra en los cuerpos 
humanos? 

Una solución de este tipo es un “biochip,” una 
cápsula en forma de microchip cuya longitud es menos 
de 1 centímetro (aproximadamente 4 pulgadas) de 
largo, qué se implantaría en un cuerpo humano por 
vía de inyección. Esta astilla minúscula contiene un 
dispositivo que guarda y salva información, antenas, y 
una batería. Ese dispositivo del almacenamiento 
contiene la información del organizador y las 
antenas se usan para transmitir la información 
guardada al equipo fuera del cuerpo. La 
batería se carga por si sola dentro del ser 
viviente. 

El Veri chip, el primer chip humano-
implantable aprobado por la Administración 

de "Drogar y Alimentos" (FDA) en Octubre del 2004, contiene los 
archivos médicos de un individuo, entre otros, y cada Veri chip 
está compuesto de 16 dígitos numéricos. El Veri Chip es un código 
de barras humano que fue inventado inicialmente para regular las 
ventas y el inventario de productos diferentes. La controversia ha 
estado haciéndose, sin embargo, cuando el código de barra es 
aplicable a los seres humanos. 

El uso de códigos de barra en los humanos se limita hasta 
ahora a la localización y regulación de los pacientes que padecen 
la enfermedad de Alzheimer o delincuentes sexuales, pero la 
expansión del alcance de su uso se ha vuelto una tendencia 
últimamente. Esto está prediciendo la violación inminente de los 
derechos humanos que se derivan de “los códigos de barra.” 

Iniciando el año pasado, la Ciudad de Seúl lo ha hecho 
obligatorio para todos los perros mascotas a ser implantados con el 

microchip de identifi cación compuesto de 15 dígitos. Esta medida 
tomó efecto en respuesta a la severidad de las molestias 

causadas por los perros. Hay también una posibilidad de 
usar implantes de microchip en humanos como un medio 

para dirigir la vigilancia en los criminales. Cualquiera sea 
el motivo o el incentivo, sin embargo, como el uso de 

microchip implantable en los humanos se vuelve más 
generalizado, la humanidad ya no parece ser libre de 
la restricción de etiquetarse “como los productos de 
códigos de barra.” 

Junto con las críticas y preocupaciones con 
respecto a la violación de los derechos humanos, 
las personas se oponen generalmente a tener 

substancias externas insertadas en sus cuerpos. 
Sin embargo, un tiempo vendrá cuando las personas 

aceptarán su uso sin sentirse demasiado 
incómodo especialmente después de que 
ellos hayan escuchado hablar repetidamente 

de la utilidad y el consuelo ofrecido por 
tales dispositivos. Fuerzas poderosas de 
las cuales nosotros no somos totalmente 
conscientes ya han hecho sus adelantos 
profundos en nuestra vida cotidiana. 

“Y hacía que a todos, pequeños 
y grandes, ricos y pobre, libres y 
esclavos, se les pusiese una marca 
en la mano derecha, o en la frente; 
y que ninguno pudiese comprar 
ni vender, sino el que tuviese la 
marca o el nombre de la bestia, o 

el número de su nombre.
 Aquí hay sabiduría. El que tiene 

entendimiento, cuente el número 
de la bestia, pues es número de 
hombre. Y su número es seiscientos 
sesenta y seis.” (Apocalipsis 13:16-
18).

Y o  v i v o  e n 
Villavicencio Meta, 
Colombia. 

En el 2002, yo 
fui diagnosticada 
con el síndrome 

de  S jögren ,  una 
enfermedad que ataca 

órganos endocrinos, 
glándulas suprarrenales, 

y los sistemas inmunológicos, 
invade las junturas y así impide el movimiento del cuerpo, y 
desórdenes de las causas en muchas glándulas de secreción 
como los lacrimales y las glándulas salivales. Yo perdí peso 
rápidamente y tenía la difi cultad de movimiento Como todos las 
glándulas de secreción se secaron, la inmunidad en diferentes 
órganos también cayeron notablemente. Después de perder 

mi voz, yo me retiré de mi trabajo como maestra de escuela 
pública y empecé viviendo en la pensión. Yo oré con mi 
marido, confesando al Señor que yo viviría el resto de mi vida 
testifi cando de Él si Él me sanaba. 

Entonces en Septiembre del 2007, vine a aprender acerca 
del Dr. Jaerock Lee a través de Enlace. Mientras yo escuchaba 
el mensaje de vida y miraba las obras del poder de Dios que 
desplegaban en la televisión, yo he venido a poseer fe, recibiendo

“la Oración por los Enfermos” después de cada mensaje, mi 
cuerpo se recuperó poco a poco también. 

Yo me contacté con la Iglesia Central Manmin en Seúl y les 
transmití mi deseo de recibir la oración del Dr. Lee. El domingo, 
el 20 de enero de 2008, yo recibí su oración a traves del internet 
durante el Servicio de la Mañana. Y fui sanada del síndrome de 
Sjögren. 

Mi  mar ido  y  yo  e s tud iamos  l a  Pa lab ra  hoy  con 
aproximadamente 70 personas. Como le prometí al Señor, estoy 

esforzándome por poner mi vida como un testimonio viviente de 
todo lo que Dios ha hecho. Yo soy verdaderamente bendecida ya 
que he sido sanada de mi enfermedad por la oración del Dr. Lee 
y estoy testifi cando la Palabra. 

Yo me comprometo a continuar estudiando con diligencia 
la Palabra de Dios proclamada a través del Dr. Jaerock Lee en 
Enlace y extenderé las noticias del Omnipotente las obras de 
Dios de sanidad y salvación. 

e s  la  r e d  de  t e le v is ión 
cristiana más grande en Centro y Sur América y las transmisiones 
en el idioma español en el satélite, cable, y la televisión terrestre 
en toda América Latina, Europa, y partes del Medio Oriente. “Las 
Palabras de Vida del Dr. Jaerock Lee,” un programa de 
la Red cristiana Global (GCN),    
se transmite en Enlace en los 
jueves y los domingos. 
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Enlace Televisión

¿El Código de barras en Cuerpos 
Humanos: Una Realidad? 

Una Novia del Señor… 
1. …es inocente como una paloma y trata 

y considera cada materia con corazón manso. 
2. …es sutil e inteligente como una serpiente y así 

agrada a todas las personas, y emana la 
fragancia de Cristo. 

3. …es correcta, pura, y elegante en su conducta, 
en cualquier momento y en cualquier lugar. 

4. …no es indiscreta pero de buen corazón y alegre. 
5. …siempre lleva una mirada alegre 

e irradia la vitalidad. 
6. …tiene ojos que siempre están encendidos. 

7. …es cortés, humilde, no se enfada, y es culta. 
8. …se viste apropiadamente, figura deportiva 

y elegante, es refinada, y nunca es extravagante. 
9. …es pura, elegante, y casta. 

10. …no miente, engaña, desafía, 
o calumnia a nadie cualquiera. 

11. …posee verdadera fe que no mueve 
en cualquier circunstancia o condiciones. 
12. …ama al Señor como ella ama Dios 

y no se rinde culto a los ídolos. 
13. …lleva una vida en la cual ella siempre regocija, 

ora sin cesar, y da gracias en todo. 
14. …no es hábil, no alberga sospechas, y huye 

del mal siendo que ella está llena con 
el Espíritu Santo. 

15. …es fiel en toda la casa de Dios, 
ama a sus vecinos como a ella misma, 

y hace concesiones y sacrificios y les sirve. 
16. …no es celosa, no riñe, juzga, o condena otros. 

17. …se deleita en la bondad y vive sólo para 
la gloria de Dios. 

   Enlace me ha salvado del 
                    tormento de mi enfermedad. 

ㅣ Janeth Lagos (44, Colombia)  ㅣ

♥  Por el Río de Vida

del Dr. Jaerock Lee “Conferencias en Proverbios”

En la Verdad



En este mundo existe un poder que supera el 
poderío del hombre. Ése es el poder de Dios el 
Creador y sólo aquellos que lo han experimentado 
pueden testifi car de él. 

Durante 17 años yo era atormentado por una 
rinitis crónica. Era tan severo que mis fosas 
nasales se inflamaban delante de un sitema de 
aire acondicionado o calefacción y siempre que 
yo agarraba un resfriado, apenas podía respirar. 
Cuando mi nariz se llenaba era difícil de continuar 
una conferencia y mi concentración se retrasaba 
considerablemente al dirigir una investigación. 
Antes de una conferencia o una reunión, yo siempre 
usaba el rociador para la rinitis pero el alivio 
era temporal. Cuando yo comprendí que ningún 
tratamiento médico podía curar la rinitis, yo lo 
consideré mi destino y decidí vivir con ella. 

Entonces la gracia de Dios descendió sobre 
mí. Cuando “La Cruzada Especial de Sanidad 
Divina” que tuvo lugar en la Iglesia Central 
Manmin el viernes, 30 de mayo de 2008, fui sanado 
completamente de la rinitis crónica al recibir la 
oración del Dr. Jaerock Lee. En el momento en 
que yo recibí su oración, yo sentí como si algo 
penetrara mis fosas nasales y los limpiara. Ya no 
sentía incomodidad después de ello, inmediatamente 
quedé libre de toda la medicación de la rinitis que 
yo siempre había llevado conmigo. 

Yo solamente puedo acreditar mi encuentro 
con Dios, Su compasión y misericordia. Yo había 
entrado originalmente a la iglesia Manmin por la 
primavera de 2006 por la suplica seria de mi madre 
(Diaconisa Shin Geum-Nyun) pero en el momento 
yo había tenido algún prejuicio en contra la iglesia. 
Yo había estado asistiendo a otra iglesia y realmente 
un poco preocupado porque sentía que mi madre 
estaba dedicando demasiado tiempo a la iglesia 
Manmin. Por esa razón, yo escuché atentamente 
el mensaje para encontrar cualquier error. Lo que 
me di cuenta después de escuchar los mensajes del 

Dr. Lee durante unas semanas, sin embargo, era 
que sus mensajes excavaban profundamente en 
los principios fundamentales de la vida de uno en 
Cristo. Él no estaba diciendo meramente, “¡Sólo 
crea!” sino que explicando con gran detalle el 
propósito para el cual Dios creó al hombre y los 
correspondientes lugares celestiales de acuerdo a la 
medida de la fe. En esos momentos, sentía como si 
yo pudiera tocar el cielo realmente con las puntas de 
mis dedos y sentía la alegría de descubrir un mundo 
desconocido. 

Yo no podía esperar para oír los mensajes en la 
iglesia Manmin de manera que empecé asistiendo 
a las Vigilias de los Viernes Toda la noche y a los 
Servicios de los Miércoles por la Tarde. Yo empecé 
a entregar todos mis diezmos y a vivir una vida 
de oración. También dejé de fumar y beber ambos 
vicios que tenia para encajar con los amigos. 
También empecé preguntándole a Dios por su 
voluntad para incluso las más triviales materias de la 
vida. Poco a poco, con una variedad de experiencias 
yo puedo decir que Dios estaba caminando al lado 
de mío y cuánto Él aborrece el mal. 

Yo siempre había sido extremadamente sensible 
y un perfeccionista. Antes de venir a Manmin, yo 
siempre intentaba usualmente ejercer mi voluntad y 
reñía usualmente con mi esposa. Si yo me hubiera 
hecho profesor antes de creer en Dios, muchos 
estudiantes habrían estado heridos en sus corazónes 
por culpa mia. 

En Marzo de 2007, fui enviado como auxiliar 
a un profesorado en la Sección de Arquitectura de 
Paisaje en la Universidad de Kangwon, y las paredes 
de mi laboratorio están hoy cubiertas con versículos 
de la Biblia enmarcados. Es una manera para mí de 
testificar que mi vida ahora pertenece totalmente 
a Dios. Yo me he vuelto positivo en todo y he 
trabajado más fuertemente que antes pero esto no 
es para el éxito. Yo hago esto porque creo que debo 
ponerme primero como un ejemplo de Cristiano y 
que haciendo así es el atajo para guiar a las personas 
a Dios. 

Yo deseo decorar bellamente el santuario de Dios 
con el talento que Él me ha dado. Yo quiero guiar 
a mis estudiantes, a quienes yo considero como 
mis propios hijos, al cielo. Yo también quiero que 
ellos vengan a ser hombres de Dios y mujeres en 
cuyas vidas Él está activamente en el trabajo. Como 
yo no puedo hacer nada de esto por mi cuenta, sin 
embargo, yo comprometo todo devotamente Dios. 

Dios conoce tan bien mi corazón y el año pasado, 
en mi primer año en la nueva escuela, Él envió los 
estudiantes buenos y diligentes. Como resultado, 
tuvimos buenos resultados en nuestra investigación 
y no nos agobiamos con las asignaciones de la 
investigación. Esto dio lugar a un ingreso, que a 
su vez pagó las enseñanzas de mis estudiantes, sus 
gastos, y nuestros estudios en el exterior. Cuando 
vi a mis estudiantes que disfrutaban sus estudios y 
su trabajo, yo disfruté con ellos. Hoy, yo muestro 
un interés mayor en sus vidas para ver si ellos están 
en necesidad de algo, quiero hacer todo lo que yo 
pueda por ellos, y quiero volverme un árbol bajo 
cuyas ramas ellos puedan encontrar descanso. 

 Yo doy gracias a Dios por haberme transformado, 
el cual ha sido utilizado para recibir amor, en 
alguien que puede compartir ese amor con otros. Yo 
hago un voto para emanar la fragancia de Cristo y 
convertirme en un mensajero que difunde el amor 
precioso de nuestro Señor. 

Llevado a Manmin por mi madre,  
rompiendo los prejuicios y 
encontrando la verdadera
 esperanza en la vida… 

Sanado de 17 años de rinitis crónica 
por la oración del Dr. Jaerock Lee… 

Buscando emanar la fragancia 
de Cristo y volverme un mentor 

para mis estudiantes… 

¡Hola! Nosotros somos Jung-Hwan Lee, 
el Dong-Sub Go, Min-Sun Kim, Jong-Mi Kim, 
Seung-Woo Son, Gang-Hyun Lee, So-Hee Cho, 
Hye-Ji Lee, y Hyo-Jin Jeon de la Planificación 
Medioambiental, Arquitectura, y Laboratorio de la 
Evaluación en la Universidad de Kangwon. 

Nosotros tenemos entre nosotros un árbol. 
Ese árbol es un árbol que da que tenemos en el 
Profesor Gwan-Gyu Lee. Si alguien nos pregunta 
después en nuestras vidas que nombremos el 
evento más signifi cativo durante nuestros años 
en la universidad, nosotros responderemos sin 
titubear un poco que fue el tener un cruce en el 
camino con el Profesor Lee. 

El Profesor Lee probablemente ha estado 
mucho más ocupado después de encontrarse 
con nosotros la primera vez en la Primavera de 
2007. Además de pavimentar para nosotros la 
manera de aprender, él se ha vuelto un padre 
para nosotros observando sobre nosotros y 
dándonos fe, un amigo con quien nosotros 
podemos discutir la angustia de la vida, y un 
hermano mayor que no escatimará ningún buen 
consejo. A pesar de una vida frenética dedicada 
día y noche a nuestro laboratorio, Siempre hay 
una sonrisa en el rostro del Profesor Lee. Él 
constantemente se involucra a sí mismo con 
el bienestar de sus asistentes y ora más por 
nosotros que por él mismo. Por ello, estamos 
verdaderamente agradecidos. 

Si él siente que algo nos benefi ciaría de forma 
alguna, el Profesor Lee nunca duda en tomar 
el camino que parece mucho más difícil pisar 
para darnos nuevas oportunidades. Nosotros 
siempre nos sentimos endeudados porque no 
somos tan diligentes como el Profesor Lee, que 
incluso desentraña la manera en que nosotros 
nos sentimos acerca de esto y nunca deja de 
ofrecernos palabras amables de sabiduría, 
iluminación y estímulo. 

Nosotros nunca olvidaremos el amor que 
hemos recibido del Profesor Lee, y nosotros 
hacemos votos de volvernos personas buenas y 
grandes y recompensarlo por su amor. 

Profesor Gwan-Gyu Lee: 
Un Árbol que da

En Marzo de 2007 fui enviado como auxiliar

Profesor  Lee (izquierda) con sus estudiantes

¡Yo doy el amor del Señor y el gozo 
de conocerlo a mis estudiantes 

que son como mis propios hijos! 
● Diácono Gwan-Gyu Lee 

(Profesor Asistente, Departamento de Arquitectura del Paisaje, 
de la Universidad de Kangwon; Iglesia Manmin Chuncheon) 
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Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “La Medida de la Fe” por Enlace en su casa.

Domingo    6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo    7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,  
                                   Mexico
Domingo    8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                                  Brasil
Domingo    9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo  10:30 am: Uruguay, Brasil

Jueves   2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá   
Jueves   3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                              Mexico
Jueves   4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                             Brasil
Jueves   5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves   6:00 pm: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
en Latinoamérica(Perú)
(Centro de Misión Manmin)
TEL: 511-265-3692
e-mail: misionmanmin@hotmail.com       

Por JBN TV en Honduras. 
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.




